



NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 12 de febrero de 2014.

BRINDA DIF ECATEPEC ATENCIÓN MÉDICA GRATUITA

*Fomenta la cultura para la salud entre la población

*A partir de los 40 años es necesaria la mastografía

Con el objetivo de fomentar la cultura de la prevención, el DIF Ecatepec amplía los servicios médicos con atención gratuita a toda la población, que del 10 al 14 de febrero pueden acudir al exterior de la clínica de la cabecera municipal donde en unidades móviles, personal especializado realiza mastografías, colposcopias, papanicolau, exámenes para detectar los niveles de triglicéridos, colesterol y glucosa, prueba del Virus de la Inmunodeficiencia Humana (VIH) y de ácido úrico.

El doctor Jorge Bautista Rodríguez, subdirector del área médica del DIF, expresó que con base a los lineamientos marcados por la titular del organismo Verónica Guiscafré y el alcalde Pablo Bedolla, se emprenden acciones orientadas a la educación para la salud en los habitantes del municipio más poblado de la entidad mexicana.

Asimismo invitó a las mujeres para que a partir de los 40 años se realicen la mastografía y aprovechar que no tiene costo alguno, a diferencia de los precios que fluctúan entre los 600 y mil pesos en los laboratorios privados. “Les atiende personal experto. Únicamente deben rasurar el área de las axilas, no aplicarse desodorante, tratar de evitar el baño con jabón de olor y por supuesto, el aseo personal”.

Dio a conocer que mediante modernas computadoras se obtienen los resultados de las pruebas en cuestión de minutos. Además, Bautista Rodríguez garantizó la confidencialidad de éstos, como en el caso del VIH.

“Hay que hacerse los exámenes no sólo por nuestra propia salud, también por la de nuestros familiares, porque si nos enfermamos, de verdad acarreamos una serie de problemas para la familia. La prevención es lo mejor”, dijo.

Finalmente destacó que la conjunción de esfuerzos entre el gobierno estatal que otorga la unidad móvil para las mastografías y el DIF municipal, tienen el objetivo común de proporcionar servicios médicos gratuitos y de calidad a quien lo requiera. El horario es de 9 a 16 horas.

La clínica cabecera del DIF está ubicada en la Vía López Portillo, kilómetro 1, colonia Ejidal Emiliano Zapata.

